



PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE
BAJA CALIFORNIA
XXIV LEGISLATURA



El diputado Ramón Vázquez Valadez asistió a la conferencia de prensa en compañía de la Directora del Instituto del Deporte y la Cultura Física del Estado de Baja California Mtra. Lourdes Cañez Martínez, el Representante de la Asociación Mundial de Fútbol Lic. Mario Giménez Viera y el Representante de la Federación Mexicana de Fútbol Jorge Lizardi, donde dieron a conocer información respecto al desarrollo de la Copa Intercontinental de Fútbol México 2022, que tendrá sede en nuestro Estado, en el Municipio de Tijuana.